



Kenia López critica a AMLO por no invitar a presidentas del Congreso y SCJN al Grito



La vicecoordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado, Kenia López Rabadán, criticó que el presidente Andrés Manuel López Obrador no haya invitado a las fiestas patrias a las tres mujeres que representan a los poderes Legislativo y Judicial, lo cual, aseguró, es una decisión machista y misógina.

A través de un mensaje difundido en sus redes sociales, la senadora panista recordó que las presidentas del Senado, Ana Lilia Rivera; de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra; y de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, no serán invitadas al grito de independencia ni al desfile militar.

Señaló que esto muestra la soberbia y el autoritarismo del presidente López Obrador, que, indicó, parece que piensa que sólo él representa al Estado mexicano.

Kenia López Rabadán advirtió que el titular del Ejecutivo piensa que el Estado es él, pero le demostrarán que está equivocado tanto en la Ciudad de México como en todo el país.

“México es de todos, las fiestas patrias son de todos, la independencia es de todos”, resaltó la legisladora panista, quien llamó a celebrar este 15 y 16 de septiembre, ay que, afirmó, Morena ya se va.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/9/14/kenia-lopez-critica-amlo-por-no-invitar-presidentas-del-congreso-scn-al-grito-606725.html>